

TOXICO? TOXICO EL MERCURIO

Nery Adelaida Paye Flores



Capítulo 1

TOXICO? TOXICO EL MERCURIO

CAPITULO I

UN GIRO 180°

TAL VEZ ESTA HISTORIA NO SEA LA MAS TRAGICA DE TODAS, NI LA DE UN CUENTO DE HADAS, SIMPLEMENTE QUE TODOS TIENEN UNA FORMA PECULIAR DE ENAMORSE Y AMAR.

ESTA HISTORIA SE REMOTAN EN LA ETAPA MAS HERMOSA Y COMPLICADA DE LA VIDA LA ADOLESCENCIA EN PLENA JUVENTUD, ERA UNA CHICA MUY SENSIBLE POR DENTRO, POR FUERA PARECIA UNA CHICA FRIA Y SIN SENTIMIENTOS QUE MUCHAS DE LAS PERSONAS QUE LA RODEABAN PENSABAN QUE ELLA ERA MUY PROBABLE QUE HAGA SUFRIR A LA PERSONA QUE TENDRIA A LADO, PUESTO QUE EN LA SECUNDARIA NO HABIA PUESTO MUCHO INTERES DE ESTAR CO ALGUIEN, CUANDO ELLA TENIA MUCHOS PRETENDIENTES, QUE IRONIA ELLA NUNCA LLEGO A ESTAR CON NINGUNO.

YA ACABABA SU SECUNDARIA SATISFACTORIAMNETE, ERA HORA DE INGRESAR A LA UNIVERSIDAD POR LA CARRERA QUE ELIGIO, SE PREPARO ESTUVO DOS TEMPORARAS EN LA PREPARATORIA PERO NO LOGRO ATINAR ANINGUNA, SABEN QUE FRUSTRANTE ES NO PODER INGRESAR A LA UNIVERSIDAD? ESO DIA ELLA SE SENTIA HORRIBLE PORQUE ERA MUY DECEPSIONATE DE SUPARTE NO PODER INGRESAR A LA UNIVERSIDAD PERO NO SE RINDIO ESTUDIO BASTANTE, ELLA SABIA LA CARRERA QUE ELIGIO SERIA COMPLICADO DE INGRESAR YA QUE ERA UNA CARRERA MUY FUERTE Y TENIA BASTANTE DEMANA POR TODOS LOS ESTUIANTES DE LAS DIFERENTES SECUNDARIAS QUE HABIA EN LA CUIDAD. PERO NO FUE UN DIA QUE RECIBIO LA NOTICIA DE QUE COMO HABIA SALIDO SATSFACTORIAMENTE DE LA SECUNDARIA, ELLA OBTUVO UNA BECA PARA POSTULAR A LA UNIVERSIDAD CON UN EXAMEN MUCHO MAS SENCILLO.

DESPUES DE PASAR POR UNA GRAN PRESION, SE SINTIO MAS ALIVIADA, LLEGO EL DIA DEL EXAMEN ELLA FUE CON TODAS LAS EXPECTATIVAS Y DARLE CON TODO, PORQUE SABIA QUER ERA SU PRIMERA Y UNICA OPORTUNIDAD PARA INGRESAR A LA UNIVERSIDAD.

DESPUES DE HORAS DE ESPERA SALIIO LOS RESULTADOS DEL EXAMEN, ENTRO A LA PAGINA WED, VIO EL PRIMER PUESTO Y NO ESTABA SU NOMBRE, LUEGO EL SEGUNDO; TAMPOCO ESTABA; TERCERO, MENOS; BAJO AL CUARTO Y NADA, ELLA PENSO QUE NO HABIA LOGRADO INGRESAR PERO NO PERDIO LAS ESPERANZAS ERAN LOS 10 PRIMEROS

PUESTO ASI QUE SIGUIO CON LA LISTA DE INGRESANTES, BAJO Y AL FIN PUDO VER SU NOMBRE, JUSTO ELLA SE ENCONTRABAN EN EL TRABAJO DE SU MADRE.

AL LLEGAR A CASA SU PADRE Y SU HERMANOS ESPERABAN EL RESULTADO, DESPUES DE ESE DIA TODO FUE DIFERENTE, SABIA QUE AHORA DEBIA CARGAR UNA GRAN RESPONSABILIDAD POR SU ACTO COMETIDO.

CAPITULO II

FUGAZ

PERO PRIMERO QUERIA DISFRUTAR UN RATO SU LIBERTAD, ELLA ASISTIA A UN GRUPO DE BAILE, ASI QUE ESAS VACACIONES ASISTIO ASU GRUPO DE BAILE DONDE HUBO UN CHICO QUE LE LLAMO LA ATENCION, PERO OJO NO ERA LA PRIMERA VEZ QUE LE LLAMABA LA ATENCION UN CHICO. ELLA Y EL EMPEZARON A SALIR, ENTRE JUEGO Y JUEGO EL LE PROPUSO SER SU ENAMORADA, ELLA TAL VEZ SENTIA ALGO POR EL, PERO AL FINAL NO ACEPTO, PERO PENSO QUE ERA BUENA OPORTUNIDAD ESTAR CON ALGUIEN, ERA BUENO EXPERIMENTAR COSAS NUEVAS ASI QUE ESA PROPUESTA DESPUES DE HABERLE RECHAZADO, ELLA LE DIJO DESPUES QUE SI QUERIA, CLARO EL CHICO NO LE CREYO AL COMIENZO PENSO QUE ERA UN CHISTE O UN JUEGO O TAL VEZ UN RETO QUE ALGUIEN DE SUS AMIGOS LE HABIA DICHO.

DESPUES DE QUE ELLA LE EXPLICO LAS RAZONES DEL PORQUE LE RECHAZO Y LUEGO LO ACEPTO, EL CHICO ENTENDIO Y A SU FELICIDAD DE EL, LE TERMINO DANDO UN GRAN ABRAZO. CONFORME EL TIEMPO HIBAN PASANDO ELLA Y EL SE DECIAN LO MUCHO QUE SE QUERIAN POR SMS, POR PERSONAS NO ENTABLABAN MUCHA CONVERSACION PERO AUN ASI EL LE DEMOSTRABA QUE SI LE GUSTABA ELLA Y SE LO DEMOSTRABA, TAL VEZ ERA MUY POCO LO QUE HACIA PERO A ELLA ERA MAS QUE SUFICIENTE, YA QUE SU HERMANA SIEMPRE PARABA CON ELLA Y PUES NO QUERIA QUE SE ENTERARA DE NADA, PORQUE LUEGO ELLA IRIA CON EL CHISME ASU MAMÁ, YA SABEN HERMANOS... PERO SU MADRE NO ERA UNA MUJER ESTRUCTA QUE PROHIBIA TENER ENAMORADO, AL CONTRARIO QUERIA QUE SUS HIJAS EXPERIMENTARAN COSAS NUEVAS, COMO EL ENAMORAMIENTO.

PERO ELLA NO QUERIA QUE SU MADRE SE ENTERARA, YA QUE LE HARIA MUCHAS PREGUNTAS Y ESO NO QUERIA ELLA PORQUE SERIA MUY ESTRESANTE EXPLICAR LAS RAZONES DEL PORQUE ESTABA CON EL Y CUANDO SUCEDIÓ TODO ESO.

ELLA LOGRO QUE NADIE SE DIERA CUENTA DE QUE ELLA Y EL ESTUVIERAN, PERO LLEGO UNA FEHA IMPORTANTE SU UMPLEÑAOS DE ELLA, ESE MAÑANA RECIBIO MUCHOS SMS DE HAPPY BRITHADAY, ESA

MAÑAN SUS COMPAÑEROS ORGANIZARON UNA PARRILLADA EN EL PARQUE DONDE ELLA TENIA QUE IR SI O SI, ESE DIA FUE MUY ESPECIAL PARA ELLA YA QUE EN LA SECUNDARIA NO HABIA PASADO NADA DE ESO YA QUE DESAFORTUNADAMENTE SU CUMPLEAÑOS CAÍA EN VACACIONES Y NO TENIA LA GRACIA DE PASAR CON SUS COMPAÑEROS, ESE DIA FUE LA PRIMERA VEZ QUE TOMO ALCOHOL, SUS COMPAÑEROS LA HICIERON TOMAR HASTA DECIR BASTA. CREO QUE YA ERA HORA DE QUE TODOS SE FUERAN A SUS HOGARES, LA MAYORIA ESTABAN EBRIOS HASTA INCLUSO ELLA, ASI QUE LLAMO A SU ENAMORADO PARA VER SI LA PODIA RECOGER, AUNQUE AL COMIENZO LO DUDO YA QUE NO QUERIA QUE LA VIERA EN ESE ESTADO SE LLEVARA UNA MALA IMPRESIÓN PERO NO LE IMPORTO ASI QUE LO LLAMO, Y POCO TIEMPO DESPUES EL VI NO Y NOTO DE QUE ELLA ESTABA UN POCO EBRIA YA QUE TAMBIEN EL TUFO ERA MUY FUERTE ESA TARDE FUE MUY HERMOSA PPOR PRIMERA VEZ HABIA EXPERIMENTADO ESTAR CAMINANDO ABRAZADOS, EL LA LLEVO A UN PEQUEÑO PARQUE DONDE ELLA PODIA DESCANZAR UN RATO Y LUEGO IR DONDE EL TRABAJO DE SU MADRE, SE SENTARON EN LA BANCA Y EL AGARRO SU MANO Y ELLA SE SONROJO LUEGO RECOSTARON SUS CABEZAS UNO DEL OTRO HASTA QUEDARSE DORMIDOS.

JUNTO A LOS DIAS Y SEMANAS SE HIBA A CORTANDO ESAS VACACIONES, NO FUERON TAN AGRADABLES POR DECIRLO ASI, YA QUE ELLA PENSO QUE EL TENER UN ENAMORADO SERIA ALGO MUY DISTINTO A LO QUE ESTABA PASANDO, SE PODRIA DECIR QUE AMBOS ERAN MUY TIMIDOS ASI QUE NO HABIA TANTA QUIMICA PERO CON EL PASO DEL TIEMPO ELLA LOGRO ENAMORARSE UN POCO, PERO QUIEN DIRIA CUANDO COMENZARON LAS CLASES DE LA UNIVERSIDAD TUVIERON QUE TERMINAR, PERO ESE NO FUE EL UNICO MOTIVO, YA QUE SU MADRE DE LA CHICA SE Oponia DE QUE EL AUN ESTABA EN LA SECUNDARIA Y ELLA YA ESTUVIERA EN LA UNIVERSIDAD, Y ADEMAS DE QUE EL CHICO LE RECLAMABA SU FALTA DE TIEMPO Y ATENCIÓN, A ELLA AL COMIENZO LE DOLIO TODO ESTO. PERO AL PASO DE LOS DIAS DE LA UNIVERISIDAD LOGRO SUPERAR TODO ESTO.